

01



Auch viele Kinder und Jugendliche haben ihre Fitness bewiesen. Antonius Spinner (kleines Bild) nimmt seit 29 Jahren das Sportabzeichen ab.
Fotos: Roland Schmellenkamp

54. Urkunde für Jürgen Munterde

Die jährliche Sportabzeichen-Verleihung fand am Montagabend im Rathaus Schutterwald statt

VON ROLAND SCHMELLENKAMP

Genau 196 Kinder, Jugendliche und Erwachsene haben 2007 beim Leichtathletik- und Freizeitsportverein Schutterwald (LFV) das Sportabzeichen abgelegt.

Am Montagabend fand wie gewohnt die Preisverleihung im Rathaus statt. Das Prozedere – LFV-Vorsitzender Harold Schley las die Namen vor, Bürgermeister Jürgen Oßwald gratulierte und übergab die Urkunde, die rund 140 Besucher applaudierten für jeden – wurde an einer Stelle unterbrochen: Schley zitierte aus dem Bericht unserer Zeitung über die Sportabzeichen-Verleihung im Januar vor einem Jahr.

»Während der Amtszeit«

Damals hatte der Bürgermeister am Rande der Veranstaltung gesagt, dass er das Sportabzeichen auch ablegen wolle: »Während meiner Amtszeit.« Die dauert zwar noch mindestens drei Jahre, aber Oßwald war schon 2007 aktiv. Er sagte am Montag: »Ich bin arg gedrängt worden, aber es hat

mir gut getan und ich bin vom LFV gut betreut worden. Das Sportabzeichen abzulegen hat mir Spaß gemacht, ich will weiter machen.« Er habe vom ältesten Teilnehmer Oskar Seigel ein Foto erhalten, das ihn nach 200 Meter Schwimmen zeigt: »Ich war ganz kaputt und sehe darauf schlecht aus.«

Der Bürgermeister hatte die Schwimm-Prüfung erst »auf dem letzten Drücker« im Herbst absolviert. Antonius Spinner, der die Prüfungen abnimmt, verriet unserer Zeitung nach der Veranstaltung: »Das Wasser im Baggersee hatte nur 18 Grad.« Spinner hat dieses Ehrenamt seit 29 Jahren inne. Im Herbst ist er allerdings schwer krank geworden, Michaela Rösch hat ihn vertreten – für beide gab es einen Extra-Applaus. Nun ist Antonius Spinner wieder gesund, und, wie er schmunzelnd sagte, »am Sonntagfrüh in der Halle »rückfällig« geworden«.

Neue Einstufung

Vor der Verleihung der Urkunden hatte Harold Schley erläutert, das es beim Sportabzei-



Jürgen Munterde (l.) hat zum 54. Mal das Sportabzeichen absolviert – aktueller Rekord beim LFV. Bürgermeister Jürgen Oßwald gratuliert.

chen nun keine Einstufung mehr in Schüler und Jugendliche gebe, nur noch weibliche beziehungsweise männliche Jugend.

Bürgermeister Oßwald bezeichnete Schutterwald als »Sportabzeichengemeinde« und betonte, dass bei der Teilnahme neben dem gesundheitlichen Aspekt auch ein Gemeinschaftsgefühl entstehe.

Erstmals haben das Abzeichen in Gold erhalten: Weibliche Jugend: Sarah Götze, Lea Gürtler, Noemi Hillebrandt, Selina Reis und Ines Ruf. Männliche Jugend: Timothy Geiger, Mirco Wittmer, Jonas Zeeb (alle hatten das dritte Mal die Prüfung bestanden). Bei den Erwachsenen (Prüfung fünf Mal bestanden) waren es Beate Beiser, Anne Karin Feldmeth und Oskar Seigel.